



園部共同作業所 だより

園部共同作業所発行

〒622-0011
京都府南丹市園部町上木崎
町入道32
電話0771-62-3249
FAX0771-63-2941

NO 92

思い起せば

昔は、作業所と家族会は全国的にも作業所の開設にはあります。だが、当園部共同作業所の場合は作業所が設立してから家族会の力が大きく貢献しています。車いすの場合は、車いすの活動をはじめてから家族会が生まれるという世間とは逆の順序となりました。しかし二者は両輪のよう協力しあい精神保健福祉のため進んでまいりました。

講堂で家族会をおこない、思ひ起せば園部保健所のメンバ、K君の就職所の結果、親子三人を別々のことを今でも覚えていました。事前に家族会への出席を話しました。この方が膝を上に盛り上げてお話し始めたところ、親子三人を別々のことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体作業所の結果、親子三人を別々のことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体

井通しの郡に参加させたものであります。家庭訪問を行なっています。お車に乗せて家庭訪問しました。この方が膝を上に盛り上げてお話し始めたところ、親子三人を別々のことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体

お願いして交通費補助についても同様です。作業所仲間が担当していました。し船の当会にてうじのことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体

よ井通しの郡に参加させたものであります。家庭訪問を行なっています。お車に乗せて家庭訪問しました。この方が膝を上に盛り上げてお話し始めたところ、親子三人を別々のことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体

お願いして交通費補助についても同様です。作業所仲間が担当していました。し船の当会にてうじのことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体

現在は南丹市と京丹波町より通所交通費の補助を受けておりますがこれも家族会と作業所が長年に亘りお願いに廻つた結果だと思つております。このように昔は家族会と作業所は密な関係にあつたのですが、ここ最近は疎遠な状況です。なんとか業所の場合は、車いすの活動をはじめてから家族会が生まれるという世間とは逆の順序となりました。しかし二者は両輪のよう協力しあい精神保健福祉のため進んでまいりました。

所長 杉山 勲夫



園部共同作業所での実習を終えて

公立南丹看護専門学校 中津 梓

一日という短い時間ではあります。が、就労支援を目的とした園部作業所で多くの利用者さんと一緒に作業をさせて頂き、とても勉強になりました。利用者さんとスタッフさんは優しく作業について教えて下さったほか、ぶしつけなど質問に答えてもらいやな顔せず、たくさんのお話を聞かせて下さり本当にありがとうございました。

また、行つたフェルトを入れる箱折りは、単純なようで難しく、せつかちな私は失敗してしまうことが多かつたのです。ですが、利用者さんが優しくアドバイスして下さり、とても助かりました。

特に、今回は、ステンドグラスの作業は見学できませんでしたが、想像以上に複雑な工程であることを知り、利用することができました。また今回の実習で、作品の一つ一つに思いが込められておりました。この技術力の高さを実感することができました。

このたび、園部共同作業所で、作業所仲間が担当していました。し船の当会にてうじのことを今でも覚えていました。心寄てさがまが体

そうめん販売の御礼

今年も、梅雨明けを待たずして、こちめ、「やつぱり島原そめんはおひい」とご注文いただき、行政並に知り合いの方々に販路を広げて多並びいとの中津梓さん、澤山の売り上げにご協力して下さりました。さりとて手渡すことができました。ありがとうございます。

収益は、通所の皆さんにボーナスとして手渡すことができました。ありがとうございます。

行事・レクレーション

八月三日

南丹市そのべ夏祭り
七夕飾り出展

八月九日
海水浴 由良海水浴場

行寄贈品 (平成二十五年七月一 日～八月三〇日現在)

あたご電子様 菓子
児島美由紀様 菓子
さつまいも

南丹看護専門学校様 菓子

寄付金

児島美由紀様

ありがとうございました。

